

# Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Door To Door System untuk Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

Jun 24, 2024 - 09:56



*Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Door To Door System untuk Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas*

Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung, AIPDA SUTRISNO, S.Pd. bersama Babinsa SERTU AM.ABUN, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kp. Ciurug Rt 04/09, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pukul 11.00 WIB hingga selesai.

Dalam DDS tersebut, AIPDA SUTRISNO dan Babinsa SERTU AM.ABUN secara langsung mendatangi rumah-rumah warga untuk memberikan sejumlah himbauan yang penting terkait dengan keamanan, ketertiban, dan keselamatan masyarakat. Beberapa poin himbauan yang disampaikan antara lain:

1. Mengajak warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar.
2. Memberikan peringatan kepada warga untuk tidak terlibat dalam aktivitas perjudian online atau perjudian kartu yang ilegal.
3. Menyampaikan himbauan kamtibmas kepada remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari perilaku bullying, kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, miras, termasuk miras oplosan, serta penggunaan knalpot bising atau brong yang mengganggu ketentraman masyarakat.
4. Mengingatkan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan dengan cara membuang sampah pada tempatnya, terutama mengingat musim penghujan guna mencegah penyebaran penyakit seperti Demam Berdarah Dengue (DBD).
5. Menyampaikan pentingnya kesiapsiagaan warga dalam menghadapi bencana alam yang dapat terjadi di wilayah mereka.

Kegiatan DDS ini menjadi wujud nyata dari komitmen Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta memberikan edukasi yang berkelanjutan terkait isu-isu keamanan dan ketertiban. Dengan melibatkan secara langsung Bhabinkamtibmas dan Babinsa, diharapkan pesan-pesan yang disampaikan dapat diterima dan diimplementasikan dengan baik oleh seluruh warga Desa Wangunreja, sehingga menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi semua.